

Abschied und Dank

*Gott ist mit uns – wer mag wider uns sein.
Dank an alle, die mich begleitet haben in Liebe
und Freundschaft.*

Blaser Anna Elisabeth (Annelies)

Kurz nach ihrem 82. Geburtstag ist

Anna Elisabeth Blaser

6. August 1935 bis 17. August 2017

Hölzli, Schüpbach

im Dahlia Lenggen friedlich eingeschlafen und von ihren Altersbeschwerden erlöst worden.

In stiller Trauer:
Die Trauerfamilien

Die Abdankung hat auf Wunsch von Annelies im engsten Familien- und Bekanntenkreis stattgefunden.

Es wurden keine Leidzirkulare verschickt.